

Le monothéisme créa la dictature et le racisme. Avant le monothéisme, il y avait des déesses et des dieux, c'était les temps des démocraties. Le monothéisme est arrivé et a interdit de croire en d'autres divinités, donc ce fut la mise en place de la dictature. Autrefois, les peuples ne se battaient pas pour imposer une religion, car même dans leur façon de vivre, ils respectaient les autres croyances. Il n'y avait pas ce racisme puisque aucun peuple ne s'attribuait être l'élu d'aucun Dieu, ce qui en aurait fait la race divine. Aucun problème de race avec une couleur de peau, d'ethnie, de coutumes, de sexualité, de différence femme et homme. Nous étions tous humains, avec des différences de peaux, d'idées, de déesses et de dieux et les femmes avaient une part pour le moins égale vis-à-vis de l'homme, certaines étaient même guerrières, cheffe de clan, de tribu, cheffe d'état.

Sous les tutelles religieuses monothéistes : que reste-t-il des droits des femmes ? Dans tous les livres "saints" aucune femme ne parle, aucune ne donne son point de vue. Ce qui est retranscrit, ce sont les propos des hommes qui disent "elle a dit ceci, elle a dit cela, elle a fait ceci," mais les femmes n'ont aucun droit de s'exprimer par elle-même. Aucun texte qui soit rédigé par une femme. Et oui, une femme est un objet dans le système monothéiste, seul l'homme a une valeur, une morale, un droit (et de vie ou de mort sur les femmes) et tant d'autres ignominies monothéistes, qu'on retrouve en Iran et en Afghanistan entre autre.

C'est aussi ce qui tend à se faire aux USA avec Trump qui a dit textuellement "Dieu est très fier de moi". Bien sur, les imbéciles trouvent toujours l'appui de leur Dieu, étant tout à fait à leur ressemblance ! Vous pouvez dire et affirmer que Dieu est synonyme d'idiot, de sot, de charlatan... (Vous en avez la preuve dès la 1^{ère} et la 2^{ème} page de la genèse)

Les peuples ne faisaient pas la guerre pour imposer une divinité et convertir de gré ou de force et jusqu'à la condamnation à mort quiconque refusait de se convertir (un empereur romain nous y a contraint sous peine de mort si on s'y opposait). Les 3 religions monothéistes sont des dictatures racistes qu'il faut interdire, car ce sont elles qui cultivent le racisme et l'intolérance. Regardez la Russie de Poutine soutenu par son pape (chrétien), les USA de Trump soutenu par les évangéliques (chrétiens), Bolsonaro soutenu aussi par les évangéliques, est depuis en prison pour 27 ans (chrétien), les talibans (musulmans), Khamenei en Iran (Musulman), ainsi que Netanyahou et la terre promise de ses colons israéliens (juifs). Le monothéisme rejette les femmes. Ces dictatures monothéistes font des femmes des fautes, des parias, des sous êtres, des objets qui sous ces régimes religieux monothéistes, ne leur donne aucun droit, ni ne les respectent, elles n'ont pas le droit de se plaindre, n'ont pas le droit à l'éducation et sont là pour faire des enfants, point. Regardez à travers le monde ce que ces religions monothéistes qui se déguisent en agneaux, ont commis et fait commettre de crimes depuis leur avènement. Cessez de vous leurrer d'illusion au sujet de ces 3 monothéismes, ils devraient être interdits, dissouts et condamnés !

Le monothéisme est la honte de l'humanité avec tous ces crimes commis depuis plus de 2800 ans, comme ceux commis par Hitler (chrétien) et ses dévots, contre les juifs parce qu'ils avaient vendu le Christ aux romains, les homosexuels, car Yahvé (Dieu judaïque) est homophobe et les minorités culturelles parce qu'elles n'étaient pas de race pure, mais des dégénérées comme il le disait. Ce que recherchait Hitler comme tous les couillons adhérents au monothéisme. Et ne vous trompez plus lorsque vous les entendez dire "non, ce ne sont pas de vrais juifs, chrétiens, musulmans !" Car ces soit disant faux croyants ont bien crié "Dieu est le plus grand, c'est la volonté de notre seigneur, Allah le veut" et ils ne disaient pas cela s'ils n'y croyaient pas. Voilà ce qu'enseignent les 3 religions monothéistes, le racisme et la dictature. Alors les croyants s'auto pardonneront de tous ces crimes en les attribuant à des faux croyants. Comme cela, leur dictature paraît propre, sans tache, (en oubliant les bûchers, les lapidations, les décapitations, les tortures, l'inquisition, les colonisations chrétiennes, musulmanes, juives, qui anéantissent tant de peuples et leurs vraies racines. C'est pourquoi on trouve tant de dictateurs racistes et incultes, au nom d'un de ces 3 Dieux charlatans. Vous feriez bien de lire mon livre d'essais, qui aborde entre autres le sujet.

Michel Boettcher 15 février 2026, (modifié le 23 février 2026)

Monotheism created dictatorship and racism. Before monotheism, there were goddesses and gods; it was the era of democracies. Monotheism arrived and forbade belief in other deities, thus establishing dictatorship. In the past, people did not fight to impose a religion because, even in their way of life, they respected other beliefs. There was no racism because no people claimed to be chosen by any god, which would have made them a divine race. There were no issues of race based on skin color, ethnicity, customs, sexuality, or the difference between men and women. We were all human, with differences in skin color, ideas, goddesses, and gods, and women had at least an equal role to men; some were even warriors, clan leaders, tribal leaders, or heads of state. Under monotheistic religious authority: what remains of women's rights? In all the "holy" books, no woman speaks, none gives her point of view. What is transcribed are the words of men who say, "She said this, she said that, she did this," but women have no right to express themselves. No text is written by a woman. And yes, a woman is an object in the monotheistic system; only men have value, morality, rights (including the power of life and death over women), and so many other monotheistic ignominies, which we find in Iran and Afghanistan, among other places. This is also what tends to happen in the USA with Trump, who literally said, "God is very proud of me." Of course, fools always find support in their God, being entirely in their image! You can say and assert that God is synonymous with idiot, fool, charlatan...

(You have proof of this on the first and second pages of Genesis). People did not wage war to impose a deity and convert, willingly or by force, even to the point of condemnation to death, anyone who refused to convert (a Roman emperor forced us to do so under penalty of death if we opposed it). The three monotheistic religions are racist dictatorships that must be banned, because they are the ones who cultivate racism and intolerance. Look at Putin's Russia, supported by its pope (Christian); Trump's USA, supported by evangelicals (Christians); Bolsonaro, also supported by evangelicals, who has since been imprisoned for 27 years (Christian); the Taliban (Muslims); Khamenei in Iran (Muslim); and Netanyahu and the promised land of his Israeli settlers (Jews). Monotheism rejects women. These monotheistic dictatorships make women guilty, outcasts, subhumans, objects that, under these monotheistic religious regimes, grant them no rights, nor respect them. They have no right to complain, no right to education, and are there to bear children, period. Look around the world at the crimes these monotheistic religions, which disguise themselves as lambs, have committed and caused to be committed since their inception. Stop deluding yourselves about these three monotheistic religions; they should be banned, dissolved, and condemned! Monotheism is a disgrace to humanity, with all the crimes it has committed over the past 2,800 years, such as those perpetrated by Hitler (a Christian) and his followers against Jews because they sold Christ to the Romans, against homosexuals because Yahweh (the Jewish God) is homophobic, and against cultural minorities because they weren't pure-blooded, but degenerate, as he claimed. This is what Hitler, like all the fools who adhere to monotheism, sought. And don't be fooled when you hear them say, "No, they aren't real Jews, Christians, or Muslims!" Because these so-called false believers did indeed proclaim, "God is the greatest, it is the will of our Lord, Allah wills it," and they wouldn't say that if they didn't believe it. This is what the three monotheistic religions teach: racism and dictatorship. So believers forgive themselves for all these crimes by attributing them to false believers. In this way, their dictatorship appears clean, spotless (forgetting the burnings at the stake, the stonings, the beheadings, the torture, the Inquisition, the Christian, Muslim, and Jewish colonizations that annihilate so many peoples and their true roots). This is why we find so many racist and uneducated dictators in the name of one of these three charlatan gods. You would do well to read my book of essays, which addresses this subject, among others. Michel Boettcher, February 15, 2026 (modified February 23, 2026)